



Probleme de pensions alimentaire

Par **avedis**, le **06/07/2009** à **23:10**

Bonjour,

mon ex femme me réclame une pensio alimentaire depuis 1999 jusqu'à maintenant nos enfants sont majeurs maintenant 18 et 19 ans

elle me l'a jamais réclamer alors que maintenant elle lance une procédure contre moi cela fait 10 ans qu'elle ne l'a jamais réclamer au paravant.

actuellement je suis marié et j'ai deux enfants de 6ans et 4 ans.

je crois qu'elle taouchait une allocation familiale par l'acaf.

à t'elle le droit de me réclamer les années précédent au pas

et que me conseiller vous?

je suis désespérer et je me trouve dans une situation mentalement perdu

merci de vos réponses